



Una década fomentando el emprendimiento

Más de 3.000 personas se han formado en la Cátedra de Emprendedores de la Universidad desde su creación en 2007

R.D.L. | SALAMANCA

LA de Salamanca fue una de las primeras universidades en contar con una Cátedra de Emprendedores. Fue en el año 2007 cuando, con el impulso del profesor José Carlos Sánchez García desde la Facultad de Psicología, esta cátedra empezó a dar sus primeros pasos.

“Teníamos el desafío de ser pioneros y el reto de poder hacer que esto sirviera para generar proyectos de empresa”, explica Juan Manuel Corchado, vicerrector de Investigación y Transferencia, mientras que el director de la Cátedra de Emprendedores recuerda que el objetivo es “la investigación, el fomento de la innovación y el desarrollo emprendedor desde todos los puntos de vista”.

El resultado se traduce en más de 3.000 personas formadas a través de los másteres de la cátedra y los cursos, 2.000 asistentes a los 5 congresos internacionales de emprendimiento celebrados en estos años, 68 convenios referidos a ecosistemas emprendedores y 30 universidades amigas de la Cátedra de Emprendedores de la Universidad de Salamanca. “Ya contamos con emprendedores y alumnos de máster que han creado sus empresas y están en Silicon Valley”, asegura José Carlos Sánchez y hace hincapié en la importante proyección internacional que esta cátedra, con el apoyo del Banco Santander, ha procurado a la Universidad de Salamanca, sobre todo en Iberoamérica.

Además, el director de la iniciativa ha reconocido ayer que el perfil de los emprendedores ha experimentado grandes cambios en los últimos años. “Los estudiantes ya no creen que vayan a tener un mismo empleo de por vi-



Pizarro, Poveda, Corchado y Sánchez. | GUZÓN

ACTOS

Concurso

La Cátedra de Emprendedores ha lanzado un concurso para que los alumnos y egresados aporten ideas para la celebración de los 10 años de la iniciativa.

Encuentro

El 27 de septiembre reunirá a representantes de cátedras de emprendimiento y organizará un taller. El día 28 tendrá lugar la entrega de distintos premios sobre emprendimiento.

da y, por suerte, se han dado cuenta de que tienen que ser creadores de trabajo”, explica e insiste en la importancia del autoempleo como una de las opciones a las que cada vez recurren más jóvenes y en la que forman proyectos como la Cátedra de Emprendedores.

Este año, con motivo de su primera década en activo, la Cátedra de Emprendedores reunirá en Salamanca a representantes de todas las cátedras de este tipo para analizar el “Presente y futuro del emprendimiento”. Será el 27 de septiembre y también se llevará a cabo un taller de creatividad, entre otras actividades.